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Kleine Anfrage Nr. Vllll0091 vom 21.02.2017 des Bezirksverordneten Denis Henkel 
Betrifft: Leerstand im Bahnhof Köpenick 

Ich frage das Bezirksamt 

Welche Informationen hat das Bezirksamt über die aktuelle und geplante Nutzung der 
leerstehenden Räume im Bahnhof Köpenick, die zuletzt von einem Gastronomiebetrieb 
genutzt wurden, und wann ist mit einem Ende des Leerstands zu rechnen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Nach Rücksprache mit der DB Station & Service AG; Vermietung Regionalbereich Ost, 
haben wir von dort folgende Information erhalten: 

"Derzeit befinden wir uns mit einem Partner in Gesprächen über die Gestaltung der 
leerstehenden Flächen im Bahnhof Köpenick. Zum jetzigen Zeitpunkt der Gespräche können 
wir allerdings keine verbindlichen Aussagen für den Zeitpunkt einer möglichen 
Betriebsaufnahme nennen. Wir bitten an dieser Stelle um Verständnis und versichern Ihnen, 
dass wir Sie auf dem Laufenden halten werden." 

Es ist auf jeden Fall eine Neuvermietung beabsichtigt. 

Kostenausweisung auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung für 
Finanzen II B -H 9440-1/2015-2 vom 8. Februar 2016: 

Zur Erstellung dieser Antwort auf den o.g. Beschluss hat eine Angestellte des Höheren 
Dienstes eine halbe Arbeitsstunde - entspricht 38,90 € - aufgewendet. Diese Kosten 
entstanden als Gesamtkosten in der Fachabteilung. 

Dazu kommen Kosten bei BzBm, Büro BzBm und Büro BVV in Höhe von 27,21 €. 

Damit ergeben sich Gesamtkosten in Höhe von 66,11 €. 

Oliver Igel 


